

Lorsque le rêve fait mourir la réalité - 1/1

Je me réfugie dans les livres parce que le monde réel me fait peur... Mais quel est le danger ?

J'ai envie de me réfugier dans mon monde. Un monde remplis de sagesse. Tout le monde est gentil, nous savons visiter le couloir de la mort...

Dans ce monde, tous les écrivains sont des rois. Les personnes qui disent le moindre gros mots sont envoyés en prison...

Mais est-ce la réalité ? Non bien sur mais le plus ennuyeux, c'est que cette idée est une pensée égoïste et je ne partage pas mes idées.

Pourquoi ai-je temps le besoin d'écrire ? Parce que par l'écriture, nous pouvons nous imaginer un monde nouveau. Un monde nouveau partagé grâce à ce simple support de papier, le livre !

Les bons lecteurs vous le diront sûrement: rien ne vaut un bon livre pour s'échapper dans un autre monde...

A ce propos, imaginez un instants que votre vie a été écrite il y a des millénaire par une personne qui imagine des univers nouveaux. Il est vrai que rien que pour cela, la lecture de ce livre va prendre une cinquantaine d'année alors qu'il a fallut le double voir le triple du temps pour l'écrire...

Vous voyez la magie d'un livre... Il ne s'éteindra jamais si nous prenons le temps de prendre conscience du fait qu'un être humain a pris le temps d'écrire se que l'on lit et y a pris du plaisir pour nous préparer cette nouvelle aventure...

Pour moi, le livre est une drogue douce: si on y prends goût, on ne veux pas le quitter et on passe des heures de bonheur avec les autres....